

## KiK Minigolf – Spieltag vom 20. Dezember 2023

### «The Minigolf» / San Kamphaeng

GROß  
ART<sup>ig</sup>

sei es gewesen am heutigen Minigolf-Spieltag und insbesondere beim



anschliessenden  
Vielen Dank !

-Essen, haben mich viele

wissen lassen !

Dies ging nicht ohne die Hilfe von andern Personen. Daher gleich eingangs meinen speziellen Dank an Andre (Musik, Minigolf- und anderweitige Logistik), Som, seine Frau und ihr Küchen- und Service-Team (Vorspeise [Salat mit Som's Frühlingsrollen], Vorbereitungen zum Raclette, Orangensalat-Dessert .. wer von uns hat das letzte Mal 80 Orangen geschält, jedes Häutchen entfernt und in Schnitze geschnitten ?) und Eveline für die Organisation des feinen Raclette-Käses von «Gourmet World», Phuket.

Mit 38 Spielern und 39 Teilnehmern am Raclette-Essen haben wir, so glaube ich, seit dem

**Rekord**

Anfang des KiKs Minigolf einen neuen Allzeit-  
eurer treuen und zahlreichen Teilnahme. Das freut mich riesig !

gebrochen. Dies dank



Als durfte ich heute Eveline Brügger (Mitglied des Vereins, aber mehrheitlich in der Schweiz lebend), Johnny Rosenkrantz (Meta's Sohn) Armin & Carmen Schoch, und Reinhard Wilms begrüßen, zudem Neumitglied des KiKs, Hans Uli Wismer, sowie nach langer Abwesenheit erst das 2. Mal mit dabei, Urai Schwager (komm doch bitte wieder, auch wenn's am Morgen ist 😊 .. Mani und wir würden uns darüber freuen).

Da wir für einmal am Nachmittag spielten und ein leichtes Lüftchen ging, kamen wir nicht wirklich ins Schwitzen. Die Spielbedingungen waren ideal und äusserst angenehm.



Das Podium am heutigen Tag sah wie folgt aus:

Auf dem Goldmedaillenplatz: Puky Graf (41) gleichauf mit Sepp Küng .. herzliche Gratulation euch Beiden !; auf dem Bronzemedaillenplatz (da zwei erste Plätze gab's keinen 2. Rang): Andre Savare (44); auch dir ein grosses Bravo ! Paul Reichmuth wurde 4. mit 45 und Peter Kundert 5. mit 46 Punkten.

Die Jahresauswertung werde ich, wie bereits kommuniziert, erst im Januar vornehmen und am nächsten Spieltag kommunizieren. Da wir ab Januar nach dem neuen Modus



spielen werden, macht dies zweifelslos Sinn.

Ich glaube, wir haben das KiK Minigolf – Spieljahr 2023 würdig und glorreich abgeschlossen. Es war rundum ein tolles Jahr mit vielen schönen und vergnüglichen Momenten und, das muss einmal mehr hervorgehoben werden,



keinem einzigen Tropfen

!!

Ausnahmsweise am 4. Montag im Monat, am 22. Januar 2024, spielen wir das nächste Mal und ich freue mich schon heute auf eure zahlreiche Teilnahme und einen weiteren spannigen KiK Minigolf – Tag.

Die Einladung dazu werde ich euch um den 08.01.2024 zukommen lassen. Bitte meldet euch erst im Anschluss an den Versand der Einladung bei mir an.

Ich wünsche euch Allen frohe und geruhsame Festtage und einen guten Rutsch ins Jahr 2024 .. bleibt gesund und grässig und seid herzlich begrüsst,

Urs

Urs KONRAD  
KiK Minigolf Verantwortlicher

Du bist Swiss Lanna Society Mitglied, an Minigolf interessiert und möchtest in Zukunft gerne auch spielen. Ganz einfach: geh auf die Swiss Lanna Webseite

<https://swisslanna.com/minigolf/>

klicke auf den roten Briefumschlag und gib mir deine Personalien bekannt. Gerne werde ich dich in die KiK Minigolf Mitgliederliste aufnehmen. Damit bist du jederzeit informiert was läuft (Informationen, Einladungen, usw).